長松小学校学校だより

R4年4月 I4 日発行

えがおいっぱい7号

雨にも負けず!傘の花咲く

今朝は激しい雨でした。人間にとって厳しい雨も,植物等の生き物にとっては,恵みの雨となったことでしょう。

登校2日目の | 年生にとっては厳しい雨でしたが、長靴や傘で元気に登校する姿がたくさんありました。 上の学年は、点字の上を軽やか駆けていく姿もありました。

雨は植物等も育てますが, 人間も 我慢強さやたくさんの知恵を学ぶこ とを子ども達を見て感じました。

傘の花と子どもたちの成長。 たくましさを感じています。







おて 帽るえ あご茶 く子 児 て た り ざさ子 か がま と まがい がま と まげ と ぶ 増 し う す

熊本地震~全校放送~

6年前の今日と 16日に熊本地震は起きました。震度7の揺れが28時間以内に2度発生するという、歴史上、例を見ない大規模災害でした。272名の尊い命が失われ、負傷者は2,738人でした。熊本県のシンボルである熊本城は傷つき、雄大な風景が魅力的な阿蘇地域も至る所で土砂災害が発生しました。唐津でも揺れがあり、しばらく電線が波打つ姿は忘れられない光景です。自然災害のこわさは、私たちが伝えていかねばならない事です。

ぜひご家庭でも 6 年前のことをお話していただけたら有難いです。